



## **Comunicado de condolencia por los fallecidos en el terremoto acontecido en Ecuador**

**El Foro para la Integración Social de los Inmigrantes** desea transmitir su más profundo pesar y sentimiento de solidaridad al pueblo ecuatoriano, que tan presente está en la sociedad española y particularmente en este Foro, en estos difíciles momentos por los que atraviesa consecuencia de la terrible catástrofe sufrida.

Asimismo, desea trasladar sus condolencias y mensaje de apoyo y cariño a los familiares de las víctimas así como el deseo de la pronta recuperación de los heridos y afectados por dicha tragedia.

Madrid, 18 de abril de 2016